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中華基督教會全完中學家長教師會 

第二十屆執委會第四次會議紀錄 

 

日期：二零一四年五月三十日(星期五) 

時間：晚上七時正 

地點：全完中學教員休息室 

 

出席者： 家長委員      教師委員 

   徐清蘭 (主席)     郭楊寶儀 (副主席) 

   賀用平 (副主席)                  梁許寶珠副校長 

陳純純 (文書)                    吳佩姻 

   冼金燕 (司庫)              趙熒熒 

   蕭寶琪 (康樂)                    陳麗芬 

朱惠梅 (宣傳)                    蕭凱寧 

   莫英權 (總務)           洪蘇美琪 

            鄭偉玲 (文娛聯誼) 

                     

列席者：黃偉耀校長、廖彩鳳家長、林玉枝家長、劉有弟家長、陳小芳家長、冼月圓社工 

缺席者：簡佩儀家長  

 

附件一 : 2013-2014 財政報告 (截至 2014 年 5 月 30 日) 

 

議程： 

1) 通過上次會議紀錄 

上次會議紀錄有以下修訂 

i)     3.1 冷氣收費事宜內，「學費全免家庭」修訂為「書簿津貼全免家庭」。 

ii)     3.2 德育獎勵計劃內，「修定」改為「修訂」。 

冼金燕家長動議，廖彩鳳家長和議，一致通過上次會議記錄。 

2) 跟進事項 

i) 冷氣收費仍未有報告，待下次會議再作跟進。 

ii) 品德獎勵計劃按上次會議記錄將在 6 月 28 日舉行。 

3) 報告事項 

3.1 財政報告 

由趙熒熒老師報告 2013年 11月 9日至 2014年 5月 30日期間的財政賬目。 截至 2014

年 5 月 30 日，本會結餘為港幣 51,495.93 元。冼金燕家長動議，陳麗芬老師和議，報

告無人反對，一致通過。詳細帳目見附件(一)。 
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3.2 初中補習班 

郭楊寶儀老師表示補習班已順利完成，問卷調查顯示，9 成以上同學滿意導師及課程

安排。有關問卷將交由交學務組分析，並交中、英、數科主任以作參考。 

3.3 義工團活動 

由洪蘇美琪老師負責報告，義工團活動已於 5 月 10 日舉行，由黃麗霞家長教授製作

溏心蛋及葉少麗家長教授製作燕麥曲奇。當天共有 15 個家庭參與，氣氛良好，特別

鳴謝陳麗芬老師的協助。 

洪蘇美琪老師表示圖書館盤點將於 6 月 10 日至 13 日上午進行，現已招募 20 位家長

於當天協助盤點。 

冼月圓社工表示將於 6 月 7、14 及 21 日(11:00-12:30)舉辦「如何建立健康上網習慣」

親子工作坊，歡迎各家長參與。 

梁許寶珠副校長表示本會亦將於 10 月 4 日舉辦有關上網的講座及工作坊，首部份將

由電影報刊及物品管理辦事處演講，下半部將由電腦科老師及同學負責，詳情待下次

會議再跟進。 

3.4 午膳供應商廠房參觀 

黃偉耀校長表示本年度共發出 8 份邀請書，最後有 4 個供應商參與試食會。於 5 月

15 日共有 7 位家長參加供應商試食會，5 月 29 日共有 6 位家長及老師參觀「盈信」

及「美味皇」兩間廠房。有關評分及意見將交由法團校董會作出決定。 

4) 討論事項 

4.1 敬師獻禮 

敬師獻禮定於 7 月 7 日散學禮舉行，經各家長商議後，會上決定贈送水果及朱古力予

老師，活動預算為 1,000 元。陳少芳家長負責購買水果，莫英權家長負責購買朱古力，

蕭寶琪家長負責包裝物料。當天將由徐清蘭家長、冼金燕家長、蕭寶琪家長、廖彩鳳

家長、林玉枝家長負責派發禮物給老師。 

4.2 中一新生註冊日 

        中一新生註冊日分別於 7月 10日及 7月 11日上午 9時至下午 4時在學校禮堂進行，

由洪蘇美琪老師負責聯絡工作。屆時本會將贈送舊校服予中一新生，劉有弟家長及廖

彩鳳家長將負責舊校服之檢查。 

4.3 中一迎新日 

中一迎新日定於 7 月 15 日上午 9 時 30 分至 12 時舉行，主席徐清蘭家長將致辭，向

新生家長介紹本會。其後新生家長將被安排到 5 個課室，由老師和家長義工介紹學校

及解答家長的提問。當天需要 10 位家長義工參與，各義工團長需安排有關事宜。 

4.4 來年度之家長執行委員會選舉 

郭楊寶儀老師表示新一屆執委會選舉將於 11 月 1 日下午 2 時假學校禮堂舉行，參選

表格將於 9 月份派發。 
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5) 其他事項 

沒有其他事項。 

 

6) 列席家長發言 

莫英權家長表示在本年度中六畢業典禮中，有家長反映希望學校可於場刊中加上適量中文，

使家長容易更明白校長及各嘉賓之演講內容。黃偉耀校長表示可於場刊內加上適量中文，

方便家長清楚典禮流程，惟嘉賓致詞較難預早於場刊描述。 

 

7) 下次開會日期 

下次開會日期定於 2014 年 9 月 12 日(星期五) 晚上 7 時正，地點為全完中學教員休息室。 

 

8) 會議於晚上 8 時 15 分完結。 

 

 

 

            主席：______________ 

                                                       徐清蘭 

            文書：______________ 

                陳純純 

 

            日期：二零一四年五月三十日 


